

## Tipps für die Region

Von Hannelore Regenfelder, st.veit@kleinezeitung.at

# Feuerwehr bittet zum Tanz

Am kommenden Samstag geht im Kulturhaus in Althofen wieder der alljährliche Feuerwehrball über die Bühne.

Wenn die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Althofen zum Ball rufen, ist bestimmt brandheiße Stimmung garantiert. Am kommenden Samstag ist es wieder so weit und das Kulturhaus öffnet die Türen. Ab 20.30 Uhr lautet dann das Kommando „Einsatz auf dem Tanzparkett“. Für die Stimmung und die passende Musik im großen Tanzsaal sind an diesem Abend fünf junge Musiker verantwortlich – „Die Himmelberger“ geben den



**Die Freiwillige Feuerwehr Althofen lädt Samstag aufs Tanzparkett** KK/VERANSTALTER (2)

Ton an. Diejenigen, die es etwas lauter mögen, sind in der Kelderdisco bei „DJ MX“ an der richtigen Stelle.

Die Eintrittskarten für den

Feuerwehrball sind bereits im Vorverkauf um acht Euro erhältlich, an der Abendkasse kosten sie dann zehn Euro. Erhältlich sind sie bei allen Mit-

gliedern der Freiwilligen Feuerwehr Althofen.

**Feuerwehrball.** Samstag, 18. 2., Kulturhaus Althofen, ab 20.30 Uhr. [www.ff-althofen.at](http://www.ff-althofen.at)

### Eine Ausstellung führt von „Woodakt bis Ikonen“



Der Künstler Richard Buggelsheim lädt heute am Nachmittag ab 16 Uhr zu seiner Ausstellungseröffnung „Woodakt bis Ikonen“ in das St. Veiter Geschäftslokal „Kunst & Werk“ ein. Buggelsheim widmet sich hauptsächlich der Malerei und der Fotokunst.

**Vernissage.** Heute, „Kunst & Werk“, Hauptplatz, St. Veit, 16 Uhr. Tel. 0650-411 87 00

### Im „Vipresso“ trifft Weinkultur auf Musikkultur



Unter dem Motto „Weinkultur trifft Musikkultur“ findet in der Vinothek „Vipresso“ in der Kirchgasse morgen ein Abend mit Live-Musik statt. Der Klagenfurter Gitarrist Kurt Seppel (Foto), er unterrichtet auch am Modern Music College in St. Veit, stellt sein Können unter Beweis.

**Konzert.** Freitag, 17. 2., Vinothek „Vipresso“, 20.30 Uhr. Tel. (04212) 42 38

### Interessantes über Vietnam – von Nord nach Süd



Das Katholische Bildungswerk lädt morgen um 19 Uhr zur Multivisionsschau „Vietnam – von Nord nach Süd“ mit Peter Pompenig in das Pfarrzentrum nach Althofen ein. Im Anschluss haben die Besucher die Möglichkeit zum Gespräch mit dem Referenten.

**Multivisionsschau.** Freitag, 17. 2., Pfarrzentrum Althofen, 19 Uhr. Tel. 0463-58 77-24 01 AP, KK/HUMUS